



Al centro Dr. Cs Iván Román Suárez como hijo ilustre de la Ciudad de Camagüey. Foto: Mónica Ramírez/JIT.

Con una gala cultural concluyeron este 23 de febrero las **actividades organizadas por los camagüeyanos en ocasión del [aniversario 62 de la fundación del Inder.](#)**

La actividad, presidida por el titular del organismo deportivo [Osvaldo Vento Montiller](#), resultó oportuna para honrar al eminente Dr. Cs. Iván Román Suárez como hijo ilustre de la ciudad de Camagüey, que el próximo año llegará a 510 años.

Sumamente emocionado, Román tomó en sus manos el escudo de la ciudad, que ha dado figuras de la estatura de Ignacio Agramonte y Loynaz, su esposa Amalia Simone Argilagos y otros próceres que hicieron de los montes de Jimaguayú, bastión para pelear por la Cuba de hoy.

“Realmente esto me enorgullece. Siento que están reconociendo un trabajo que me compromete a seguir por el camino que escogí de servir a mi pueblo”, expresó a JIT el premio anual de ciencia, tecnología y medio ambiente del Inder en 2017, con una vasta obra de títulos publicados.

Exaltado al Salón de la Fama de la Federación Panamericana de Levantamiento de Pesas, como consagración, disciplina y amor pudieran definirse el casi medio siglo de trabajo dedicados por el excelso profesor de generaciones de investigadores al deporte cubano.

“Agradezco a los camagüeyanos considerarme entre sus hijos. Esta es una gran ciudad muy querida por quienes la visitan por su arquitectura y pobladores”, destacó.

Entre cantos y bailes también recibió el homenaje de los agramontinos Alberto García Rivero, quien fuera subdirector del Inder en la provincia y hoy funge como vicegobernador de la capital agramontina.

Justamente la dirección provincial del Inder en la Tierra de los Tinajones recibió, en la persona de su máximo regente, Mario Núñez Caballero, la **distinción 509 aniversario de la Fundación de la Villa de Santa María de Puerto Príncipe**.

Los concurrentes a la gala disfrutaron del espectáculo La Guarapachanga, con canciones del repertorio musical del patio y foráneo.

Este jueves la ciudad de Camaguey vivió una inolvidable toma deportiva en una de sus principales arterias, la Avenida de la Libertad, así como el salto en paracaídas por [Fidel](#) y [el deporte](#), y el acto central por el 62 aniversario del Inder.

Asistieron a la gala Niurka María González Orberá, secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, las Ciencia y el Deporte, junto a funcionarios del Partido, la Asamblea Municipal del Poder Popular, el Inder y las organizaciones de masas y sociales.

(Tomado de [JIT](#))